

川並小学校児童、川並幼稚園園児及び大垣市民の方々に堤防の必要性や堤防除草作業の理解とイメージアップを行うことを目的に、平成29年度揖斐川第二堤防維持管理工事の受注者である加藤建設(株)が主催し、ひつじ除草、ひつじふれあい会を実施しました。期間中、あいにくの天気となり、ひつじ除草は行えませんでした。ひつじとのふれあいや堤防・堤防除草の学習を通じて除草への理解を深めました。

<概要>

- 実施期間：平成30年7月3日(火)～7月6日(金)
- 実施業者：加藤建設(株)
[平成29年度 揖斐川第二堤防維持管理工事 受注者]
- 参加者：大垣市立川並小学校 2・3年生、川並幼稚園



出張所長による堤防の役割・堤防除草の説明

ヒツジお迎え会・ふれあい会(平成30年7月3日)

ひつじ除草の開始日に川並小学校にてお迎え会を実施。事前に小学生と幼稚園児に考えてもらったひつじの名前を発表。堤防除草について学習し、ひつじに直接触れ、えさやり体験を実施。



集合写真



ヒツジとのふれあいの様子

ヤギ・ヒツジお別れ会(平成30年7月6日)

ひつじ除草の最終日に川並小学校にてお別れ会を実施。生憎の天気で小学校、幼稚園が休校となったことから、急遽川並小学校の教諭を対象に、堤防や堤防除草、ひつじ除草の趣旨について改めて説明を実施。



揖斐川第二出張所による説明



集合写真



ヒツジの名前発表(もふ、くろ)



記念のメダルを授与

